

Les processus créatifs en bonne santé

Un créateur fait acte de défier ses retranchements.

Il déclare la guerre à ses résistances.

Il s'arme contre toute inhibition.

Il défait l'organisation de tous ses fonctionnements,
pour rebâtir, en l'élargissant perpétuellement,
la place d'accueil à ce qui advient.

Il joue à renaître sans cesse de ses cendres.
Il risque l'extrême équilibre
de sa souplesse intellectuelle et psychique,
grâce à la force aveugle car inconséquente
de son imaginaire,
à cause d'un déterminisme autoritaire
qui le précède et décide de chaque instant.

Ainsi va bien le processus sain, car constructeur,
de l'activité créatrice, voire subliminale
qui consiste à se risquer dans son champ de parole,
en vue d'y faire croître sa propre langue.

Ton peut dire de facto, que tout esprit inventif
cherche à libérer la pierre de son poids,
à jeter des cailloux au ciel
pour les fixer dans leur course
juste aux côtés des étoiles.

Tiendra ?

Tiendra pas ?

S'y mettre est déjà gagner.

Catherine Cisinski

